



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Condolencias por la muerte de Joe García senior

Gibraltar, 10 de abril de 2022

El Gobierno de Gibraltar lamenta enormemente el fallecimiento del muy respetado periodista y propietario y editor de Panorama, Joe García senior.

El Consejo de Ministros en su conjunto expresa sus sinceras condolencias a [su hijo] el Viceministro Principal de Gibraltar, Joseph García, y a su familia, especialmente a la viuda del Sr. García, la Sra. García y su hija, la Sra. Baldachino, así como a su familia en general.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, dijo: "Al rendir homenaje a Joe, creo que todo el mundo estará de acuerdo en que fue un periodista brillante que vivió los períodos determinantes del afianzamiento y el éxito del gibraltareño moderno, en los que desempeñó un importante papel a través de su contribución de más de medio siglo a la formación de nuestra nación."

Desde conseguir la primera entrevista con un ministro de Asuntos Exteriores español en el Ministerio de Asuntos Exteriores en Madrid, hasta la asistencia a las rondas de conversaciones de Bruselas y otras, fue un pionero que, durante muchos años, fue de los pocos que pudo marcar la agenda política a través de su periodismo incisivo y sus primicias de una amplia gama de fuentes.

Gracias a su reputación, su tipo de periodismo gibraltareño era muy solicitado también fuera de Gibraltar. Sus artículos sobre Gibraltar aparecieron en publicaciones tan diversas como El País y el Financial Times, por nombrar sólo dos de las muchas que su firma adornó durante décadas.

La notable precisión de sus métodos de sondeo también hizo que las encuestas [electorales] de Panorama adquirieran una reputación inigualable y temida entre los partidos políticos, cuya fortuna política podía verse tan afectada por el resultado de una encuesta de Panorama como por el de unas elecciones generales.

Además de Panorama, Joe también creó y dirigió MedSun, una de las pocas editoriales gibraltareñas.

Fue considerado una valiosa fuente de opinión y consejo por todos los Ministros Principales, empezando por Sir Joshua hasta llegar a mí, y su notable contribución al periodismo y a la vida pública de Gibraltar fue reconocida por Su Majestad la Reina al concederle la [condecoración] MBE, el primer reconocimiento de este tipo concedido por Su Majestad a un periodista gibraltareño.

A principios de los años 90 aceptó liderar un partido político, que llegó a conocerse como el Partido Nacional de Gibraltar, formado por jóvenes rebeldes. En ese partido militaban los actuales Ministro Principal, Viceministro Principal y Ministro de Turismo, así como el Líder de la Oposición y el portavoz de la Oposición para el Turismo. Aunque en 1991 yo todavía era estudiante de Derecho y no candidato, siempre recordaré mi formación con él sobre la gestión de la campaña electoral y cómo los medios de comunicación interpretarían las posiciones del partido que defendíamos.



COMUNICADO

Joe se retiró de la política de primera línea al final de aquella campaña. Cuando nos encontrábamos posteriormente siempre podíamos reír y compartir un recuerdo feliz de aquellos primeros momentos políticos.

Todos nos sentimos verdaderamente tristes al despedirnos hoy de Joe García sénior y estamos agradecidos por su obra, que perdurará en los Archivos de Gibraltar en su trabajo para Panorama, The Post y todas las contribuciones nacionales e internacionales que ha hecho al periodismo, principalmente sobre el tema de su querido Gibraltar y los derechos de su pueblo a determinar su propio futuro político por sí mismo.

Descanse en paz Joe, querido amigo y gran giblaltareño”.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 258/2022

Date: 10th April 2022

Condolences on the death of Joe Garcia Snr

Her Majesty's Government of Gibraltar notes with great sadness the death of highly respected journalist and Panorama proprietor and Editor, Joe Garcia Snr.

The Cabinet as a whole expresses its sincere condolences to the Deputy Chief Minister of Gibraltar, the Hon Dr Joseph Garcia CMG MP, and to his family, especially to Mr Garcia's widow, Mrs Garcia and his daughter Mrs Baldachino, as well as their wider family.

The Chief Minister, the Hon Fabian Picardo QC MP, said: "In paying tribute to Joe I think everyone will agree that he was a brilliant journalist who lived through the defining periods of the establishment and success of the modern Gibraltarian and that he had a big stake and role to play in the more than half a century contribution he leaves to the making of our nation.

"From securing the first interview with a Spanish foreign minister in the Spanish Foreign Ministry in Madrid, to attendance at rounds of Brussels and other talks, he was a pioneer who, for many years was one of the few who could set the political agenda through his incisive journalism and his scoops from a wide range of sources.

"As a result of his reputation, his brand of Gibraltarian journalism was greatly sought after outside of Gibraltar also. His articles on Gibraltar appeared in publications as diverse as El Pais and the Financial Times to name only two of the many that his byline graced over the decades.

"The remarkable accuracy of his polling methods also gained the Panorama poll a peerless and fearsome reputation amongst political parties, whose political fortunes could be as affected by the result of a Panorama poll as they could by the result of a General Election.

Aside from Panorama, Joe also established and run MedSun, one of the few Gibraltarian publishers.

"He was a sounding board for Chief Ministers, starting with Sir Joshua and right through to me and his remarkable contribution to journalism and public life in Gibraltar was recognised by Her Majesty The Queen in the grant to him of the MBE, the first such recognition granted by Her Majesty to a Gibraltarian journalist.



"In the early 90's he agreed to lead a political party, which came to be known as the Gibraltar National Party, made up of rebellious young people. That party contained today's Chief Minister, Deputy Chief Minister, Minister for Tourism as well as the Leader of the Opposition and Opposition spokesperson for Tourism. Although I was still a law student in 1991 and not a candidate, I will always remember my training with him on campaigning and how the media would interpret the party positions we were defending.

"Joe withdrew from frontline politics at the end of that campaign that was announced on the very same day that we had launched the GNP. When we met in later life we would always share a happy reference and laugh about those early political moments.

"We are all truly saddened to say goodbye to Joe Garcia Snr today and are grateful for his body of work that will live on in the Gibraltar Archives in his work for Panorama, The Post and all the national and international contributions he has made to journalism principally on the subject of his beloved Gibraltar and the rights of its people to determine their own political future for themselves.

"Rest in Peace Joe, dear friend and great Gibraltarian."

ENDS